



El ayuntamiento municipal de Hato Damas realizó una extensa jornada de limpieza a todos los cementerios de este distrito municipal, con motivo a celebrarse el día de los finados.



El alcalde de Hato Damas, Félix Alcántara, entregó hoy los uniformes del Quinto Torneo Navideño de Baloncesto Superior de Hato Damas 2021 al presidente de la Asociación de Clubes de Hato Damas (ASOCLUDAMAS), Domingo Hernández, al comité organizador y una delegación de atletas que participarán en la justa deportiva.



El ayuntamiento municipal de Hato Damas y la Asociación de Clubes de Hato Damas inauguraron el Quinto Torneo Navideño de Baloncesto Superior 2021, dedicado al alcalde Félix Alcántara.



El alcalde de Hato Damas Félix Alcántara, inauguró el Segundo Torneo Navideño de Softball Chata del distrito municipal de Hato Damas, San Cristóbal.

En la actividad Félix Alcántara, entregó un cheque por un valor de 50 mil pesos al presidente de la Asociación de Clubes de Hato Damas para cubrir en un 100 % el evento deportivo.



El ayuntamiento de Hato Damas anuncia a todos nuestros munícipes que ya está en funcionamiento la Funeraria Municipal de Hato Damas.

El alcalde Félix Alcántara, informó que, aunque no está totalmente equipada la decisión se debe a la necesidad que tienen los moradores de Hato Damas de velar a sus seres queridos en un espacio digno, acogedor y adecuado para recibir sus condolencias.



El alcalde Hato Damas, Félix Alcántara, inauguró la cancha mixta del sector Los Montones una obra demandada por la laboriosa comunidad.



El alcalde de Hato Damas Félix Alcántara, inauguró un mini acueducto en el sector San Francisco Abajo convirtiéndose la obra en un hecho sin precedentes en la historia del distrito municipal ya que esa zona desde su fundación nunca había contado con el suministro de agua.